

ROMANCE

nortecaucario



NUESTRA HISTORIA

La agrupación Romance Norte caucano, nace un 16 de septiembre de 2012 en el municipio de Guachené por iniciativa de algunos músicos, cantoras y gestores culturales, que preocupados por la falta de apropiación y divulgación de los ritmos musicales tradicionales autóctonos de la región norte caucana y sur del valle, tales como: juga, bunde, torbellino, currulao, arrullos, alabaos, chirimia, entre otros; deciden conformar dicha agrupación, con el propósito de visibilizar todo el legado cultural heredado de los mayores y transmitido de generación en generación a través de la oralidad.



NUESTRO RECORRIDO

Romance Norte Caucano ha tenido oportunidad de presentar su trabajo musical en eventos culturales a nivel local, regional; así ha logrado reconocimiento, estímulo que motiva su continuidad y consolidación.

Esta agrupación musical tiene una gran trayectoria quedando ganadora en el Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez 2021 en la categoría de violines Caucanos, tras haber ocupado el tercer lugar en el 2017 y el segundo lugar en 2019.

También hemos participado de eventos culturales en el municipio de Guachené, y en algunas ciudades de los departamentos del: Cauca, Valle y Bolívar.



ENLACES Y CONTACTO

Presiona cada enlace para redirigirte



FINAL - FESTIVAL DE MÚSICA DEL PACÍFICO
PETRONIO ÁLVAREZ XXV



LAS MUJERES DE MI TIERRA



ROMANCE NORTE CAUCANO



OMERCAL07@GMAIL.COM



+57 3152521323 +57 3152395218